

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Band: 123 (1978)
Heft: 4

Buchbesprechung: Revues

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 09.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Revues

Allgemeine Schweizerische Militärzeitschrift, N° 3, mars 1978

Le plt K. Speck a le mérite de rappeler quelques vérités au sujet de l'industrie d'armement suisse. Elle revêt une grande importance pour notre économie et ne pourrait subsister sans débouchés à l'étranger. Le Conseil fédéral est ainsi souvent placé devant des situations difficiles quand il s'agit d'accorder les autorisations d'exportation vers des pays en voie de développement.

Le divisionnaire J. Feldmann présente une étude intitulée « Die Armee als Instrument der schweizerischen Sicherheitspolitik ». La RMS y reviendra plus longuement dans un prochain numéro.

Le capitaine L.-F. Carrel démontre la technique de combat adoptée par un régiment U.S. au Vietnam face aux nombreuses embuscades adverses. Chaque unité et chaque convoi était entraîné à riposter immédiatement et doté de moyens de feu et de réserves appropriées.

Schweizer Monatshefte, mars 1978

Sous le titre « Chaos am Horn von Afrika », M. Alfred Cattani donne un bref aperçu de la politique et de l'engagement actuel des super-puissances en Afrique et montre ce qui attend ce continent dès que les dirigeants d'un pays s'avisent de mettre en question les frontières, tirées souvent au cordeau, héritées de la période coloniale et sagement respectées presque partout depuis lors.

Le Sous-Officier romand et tessinois, N° 2, février 1978

Ce numéro relate plusieurs rapports de division et notamment celui de la division de campagne 6 sous le titre « Considérations critiques sur l'armée de milice ». La volonté de défense ne va pas de soi pour tout le monde, vu le nombre des dispenses demandées et souvent accordées et l'affectation recherchée à des fonctions non armées. Ce tableau est complété par les postulats prononcés à l'assemblée générale de la Société des officiers du canton de Zurich où, pour combler les retards accumulés en matière d'armement ces dernières années, un effort particulier d'un milliard est demandé, ceci dans l'intérêt de la crédibilité et de l'efficacité de nos moyens de défense.

